

Patroli Dialogis Polsek Pagelaran Berikan Rasa Aman Kepada Anggota PPK

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 15, 2024 - 08:23



Polres Cianjur Polda Jabar – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Pagelaran, Polsek Pagelaran Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) berupa patroli dialogis kepada anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) yang sedang melaksanakan piket malam di kantor Sekretariat PPK. Patroli ini dilaksanakan oleh AIPTU Edi Rosmayadi, AIPTU

Rustandi, dan BRIPKA Purnomo Aji pada Senin malam, 15 Juli 2024.

Kegiatan patroli ini merupakan salah satu bentuk kepedulian Polsek Pagelaran dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama bagi anggota PPK yang sedang menjalankan tugas penting dalam persiapan pemilihan umum mendatang.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana, SE. SH., menyatakan bahwa patroli dialogis ini bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif serta memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya anggota PPK yang sedang menjalankan tugas.

"Kami berharap dengan adanya patroli dialogis ini, anggota PPK dapat melaksanakan tugasnya dengan tenang dan tanpa ada rasa khawatir terhadap gangguan keamanan," ujar AKP H. Isep Sukana.

Dalam patroli tersebut, petugas juga memberikan himbauan kepada anggota PPK agar selalu waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan. Selain itu, petugas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan pentingnya menjaga koordinasi yang baik dengan pihak kepolisian.

"Kami selalu siap membantu dan memberikan perlindungan kepada masyarakat, terutama dalam situasi yang membutuhkan kehadiran polisi," tambah AIPTU Edi Rosmayadi.

Dengan adanya patroli dialogis ini, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian serta mendukung suksesnya pelaksanaan pemilihan umum yang akan datang. Patroli ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya menjelang hari-H pemilihan.

"Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran, terutama menjelang pelaksanaan pemilihan umum. Semoga situasi kamtibmas tetap kondusif dan masyarakat merasa aman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari," tutup AKP H. Isep Sukana.